

# CONVERSACIÓN CON MUJER EXTRATERRESTRE EL NÚCLEO DEL GRAN LOGOS - ANEEKA DE TEMMER

Published 15 September 2022 by Despejando Enigmas, Robert

Anéeka: Entiendo que si. También entiendo que no estarán ahí más de unas horas (Minerva y Athena). Están ahí por razones de acceder el Gran Logos.

Gosia: Que es eso?

Anéeka: Un hall enorme, biblioteca holográfica de todos los conocimientos que ha acumulado la Federación en sus eones de existencia. El Gran Logos es custodiado por Yenas de Alcyone.

Gosia: Pero esta en la Viera? O donde? Algún lugar eterico?

Anéeka: Porque la Viera es la Capital de la Federación en el sistema local, el siguiente está en Saturno. El núcleo del Gran Logos está en Alcyone. Planeta grande.

Gosia: Como Yena lo custodian? En la manera física o desde planos mas altos?

Anéeka: Ambos. Son como monjes.

## OTRA CONVERSACION

Robert: Ayer hable de exopolítica.

Anéeka: Siento ese tema de exopolítica como uno importante. Solo que esa exopolítica de nosotros tiene un tinte claramente más complejo y no humano.

Robert: Es que estoy viendo videos de exopolítica y no reflejan para nada la realidad. Si. Y mas con lo que sabemos ahora sobre la Federación y metafísica.

Anéeka: Si. Porque lo que esos dicen hazte cuenta que es política humana normal, solo que con extraterrestres en vez de partidos políticos. También sus leyes. Lo mismo, visto todo con lente humana.

Robert: Si. Leyes terrestres que solo están para esclavizar a la humanidad.

Anéeka: Aun eso de que se juntaron en Júpiter a hablar sobre el futuro de la Tierra. En primer lugar si es de la Federación, sería Saturno.

Robert: Ahaha. Pero eso es falso. Claro.

Anéeka: Pero además de eso, esa clase de reuniones me suenan a reuniones del G-8 de políticos humanos. Aquí eso no se estila casi nunca, por lo de las capacidades de presencia remota.

Robert: Y No irían esas tres marionetas. Jeff Bezos, Branson & Musk. Claro. Por la Tecnología. Esos tres no son nadie.

Anéeka: Ese es otro punto. Eso es perpetuar la idea que les dan a la población de cómo funciona el mundo oficialmente. Nadie con verdadero poder se muestra al público. Como tu has dicho, esas son marionetas. No irían las marionetas.

Robert: No forman parte de esas sociedades secretas que están arriba del todo viviendo una experiencia humana totalmente distinta a la mayoría. Exacto. Nos dan esas historias controladas por la CIA.

Anéeka: Júpiter es Karistus, y no tienen buenas relaciones con la Federación. Precisamente.

Robert: Por eso. Reclaman la Tierra como lo estaba antes.

Anéeka: Además eso de que le den a los humanos lo que les corresponde del sistema solar. Uyy, eso suena súper invasivo y con mentalidad expansionista humana. Nada más no. Puros inventos de la CIA. Para las pulgas de los Karistus.

Robert: Si. Es que es alucinante como la gente no lo ve. Aunque los que nos siguen si que lo ven que todo es absurdo.

Anéeka: Todo eso son cuentos humanos, telenovela espacial. Y que no nos acusen de lo mismo porque nuestra complejidad de información y de la estructura misma social (exopolítica) aquí es 100X más compleja. Bordeando en lo incomprendible muchas veces.

Robert: Eso es lo que digo yo. Esa es la prueba de que el contacto es real. No puedo venir con un brazo o un mechón de pelo vuestro. Esa es una de las razones creo de que cada vez hay menos público. Ya colapso sus mentes. O Youtube manipula las cifras.

Anéeka: Comprendo que la información a veces está contaminada de líos humanos. Ok. Ambas cosas, Robert. Si, manipula cifras YouTube, más de una vez he visto en tus vídeos cosas como 24 likes pero 0 visitas. Inverosímil. Y también la información no es para todos. Es demasiado avanzado. Tan solo la metafísica es un verdadero quebradero de cabeza.

Robert: Y mas cosas largas de explicar. Pero algunos la entienden. Con muy buenos ejemplos por parte de vosotras. Gracias.

Anéeka: Por esos nos quedamos. Por nada, gracias a ustedes. Mira esto.

Robert: A ver.

Anéeka: Un poco triste pero me impresionó cuando lo vi:  
[https://www.youtube.com/watch?v=K\\_xjxJPvh](https://www.youtube.com/watch?v=K_xjxJPvh)

Robert: Mirando. Es verdad, es un avión Japones.

Anéeka: No le hizo nada por el blindaje. Triste. Pero, más vidas se salvaron, supongo.

Robert: Pero que blindaje era ese?

Anéeka: 40 centímetros de acero en el casco de un acorazado Británico. No le hizo pero nada.

Robert: Quedo achafado como una mosca en la parrilla de un coche.

Anéeka: Si. Me impresionó.

Robert: Que fuerte.

Anéeka: Solo lo comparto por eso.

Robert: Si. Parece un cuadro, es como composición muy bello pero que extraño.

Anéeka: Si, hasta eso.

Robert: Si. Ese pedazo de metal es para cortarlo y enviarlo a un museo. Alucinante.

Anéeka: ¿Aunque sean 40cm de acero sólido?

Robert: Pero como puede flotar eso. Y acero?

Anéeka: Porque es aún más grande y el agua pesa mucho, entonces el peso del agua que desplaza el acorazado es mayor que el peso neto del barco, lo que le da flotabilidad positiva (mecánica de fluidos básica).

Robert: Pero un barco de ese material en aquella época tenía que ser súper costoso. Entiendo que para un portaaviones si se hicieran de esa manera.

Anéeka: Lo era.

Robert: Que tipo de barco era? Un Destructor? Ese avión tendría que ir como un misil.

Anéeka: Acorazado.

Robert: Claro. Acorazado. Ya lo dice su nombre.

Anéeka: Si.

Robert: Leí no hace mucho que no estaban muy convencidos esos kamikazes. Hay mucha leyenda detrás de eso. Cierto es que hay muchas filmaciones si.

Anéeka: Si, ahí en ese vídeo dice lo mismo, y que no eran tantos los que llegaban a ser fanáticos así.

## OTRA CONVERSACION

Anéeka: Si la información del sistema solar es la del 2018, para mi que ese tema no tiene mucho caso. Como recuerdo, casi no se dijo nada importante ahí, o que la información de cada planeta era muy superficial. O comprimir todo en un solo vídeo.

Pero desde mi perspectiva lo veo como uno de los temas menos importantes, no se.

Gosia: Si, por eso no lo comparto aun. Pero si que era interesante esta serie. Habia mucha información muy curiosa. Tal vez para vosotros no es interesante pero aquí que no se sabe NADA de estos planetas, y solo mentiras, pues es interesante. Es otra perspectiva.

Anéeka: Es verdad, no lo podemos saber nosotras, el como se ve desde ahí. Pero, por ejemplo, esa información ya está des-actualizada ya que en Mercurio la Federación ya puso una base DUMB grande como estación, está aún en construcción pero ya está habitada. Eso no se dice en la información. Está cerca del polo norte de Mercurio donde es menos caluroso.

Gosia: Pues se podría actualizar con algunos datitos nuevos.

Anéeka: Por eso la información nunca se acaba, porque aquí hay un proceso dinámico que muchos han llamado telenovela espacial y que nosotras llamamos "la vida".

Gosia: Además es eso si.

Anéeka: Ok si, solo que acumula más material.

Gosia: Serian pequeños. Como lo que has dicho arriba.

Anéeka: Las cosas aquí arriba no son estáticas, se mueven, cambian perspectivas, circunstancias. La info jamás se acabará. Cuando es solo lógica pura aplicada a una densidad con subsecuentes dimensiones que le agregan complejidad a todo.